

1 2月コラム

皆様、こんにちは！山口市マリッジサポートセンターの相談員です。

年末年始はいかがお過ごしですか。ご家族でゆっくり年越しをされますか。今年は家族でのコミュニケーションが増え、絆もより深まったのではないのでしょうか。相談所では、4月からご家族の応援で婚活を始める方が増えています！！

今年は新型コロナウイルスの影響で、それぞれの生活が転換し婚活に対しての意識が例年と変わってきました。出会いの場でもあるイベントや飲み会が極端に減り、在宅での仕事も増えプライベートな外出を控えなければならないこともあり、異性と出会う機会が少なくなり、独身男女の皆さんが家族と過ごす時間が増えたことと思います。また、離れて過ごしている家族を思いやる意識も高くなったことでしょう。

山口市マリッジサポートセンターには、ご家族からの問い合わせや身内から勧められて来所される方が例年より増えてきました。その結果、入会され積極的な活動をされている方もいます。

『親に言われて仕方なく来てみました』『親が安心するからとりあえず来ました』『職場の方が教えてくれました』など、自分の意思が低くても来所される方が私たち相談員と結婚について真剣に向き合うことで、次第に自分自身のこれからのライフプランを明確にして婚活に取り組んでいます。

結婚の意思のある未婚者は9割弱いると2015年の国の統計で出ています。結婚する・しないの選択は自由ではありますが、将来は子供が欲しいと望むなら適齢期を逃してからでは後悔しますよね。ライフプランの中では、女性なら妊娠適齢期があります。男性にも子育て適齢期があります。いま結婚を望む独身者の中には、それを良く分かっていない方が多いです。また、親御さんが考えるライフプランとのギャップに悩み、前に進めない独身者、親御さんや世間の常識に囚われすぎて自分の生き方を見失ってしまう独身者もいます。

独身のお子さんを持つ親御さんにお伝えしたいです。

孫の顔を見たい、家を継いでもらいたい。老後の面倒を見てもらいたいなど、自分の希望をお子さんに対して何となく伝えていないのでしょうか。優しいおさんは親の思いを感じてなかなか羽ばたけなかったり、結婚したい異性に対して条件を先に考えてしまったりすることもあります。大切なお子さんの幸せを望むなら、まずは温かく見守りお子さん自身の意思を認めて、婚活を応援していただきたいと思います。

山口市マリッジサポートセンターに登録し婚活を始めた結果、お見合いで結婚される方、結婚意識が高まり、自分を見直し選択して、職場や家庭などでの行動や生活に前向きになった方などがいます。

結婚について少しでも考えている独身男女の方が身近にいましたら、「山口市マリッジサポートセンターに行ってみたら」と軽い気持ちでお伝えください。そっとリーフレットをお渡ししても良いかと思えます。独身の皆さんは気のない素振りでもこっそりHPを確認しているかもしれません。

山口市マリッジサポートセンターは、本人は勿論、独身の方がいる親御さんやご家族の皆様の結婚相談も受付いたします。私たち相談員は一人ひとりを大切に・寄り添って・婚活応援をさせていただきます。相談所は気楽に来ていただける場です！お待ちしております。どうぞ良いお年をお迎えください！！